

# *Octobre, un mois intense dans la campagne de vaccination anti-COVID-19 à Cuba*

---

*Image not found or type unknown*

La Havane, 5 oct. (RHC)- Le mois d'octobre sera une période intense et décisive dans le déroulement de la campagne de vaccination anti-Covid-19 que Cuba mène à bien avec ses propres vaccins. Ceci a été confirmé par la Dr María Elena Soto, chef du département de l'attention primaire au ministère de la Santé publique.

Elle a assuré que ce mois-ci s'inscrira dans la continuité de l'étape précédente, au cours de laquelle la plupart de la population cubaine éligible à la vaccination a reçu au moins la première dose de l'un des immunogènes. Au cours du mois d'octobre, un travail intensif est réalisé pour récupérer les personnes qui n'ont pas pu recevoir leur première, deuxième ou troisième dose au moment prévu.

En réponse à la préoccupation des convalescents qui n'ont pas encore passé deux mois après avoir contracté la maladie, la Dr Soto a précisé qu'ils seront également vaccinés avec Soberana Plus lorsque le temps établi sera écoulé.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272649-octobre-un-mois-intense-dans-la-campagne-de-vaccination-anti-covid-19-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**